

# NGO

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Pengawasan Kegiatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 2, 2023 - 11:08



Patroli dialogis polsek gegerbitung  
6°58'12",107°2'0"  
02/11/2023 11:30:01

Gegerbitung, 2 November 2023 - Hari Kamis lalu, pada pukul 11.30 WIB, Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis yang bertujuan menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum mereka. Dalam kegiatan ini, AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K memimpin patroli di sekitar wilayah Kepala Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan Masyarakat). Petugas patroli menyampaikan himbauan kepada warga agar turut serta dalam menjaga situasi yang kondusif di wilayah mereka.

Salah satu fokus utama patroli adalah mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Gegerbitung. Dengan memberikan peringatan kepada anak-anak remaja, petugas berharap mereka tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

Selain itu, petugas juga mendorong masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian. Ini adalah langkah penting untuk memastikan respons cepat terhadap situasi yang memerlukan perhatian khusus.

Dalam upaya membangun kesadaran masyarakat akan keamanan dan ketertiban, petugas juga menyampaikan program "AA DEDE" dari Polres Sukabumi, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menggarisbawahi pentingnya nilai-nilai tersebut dalam menjaga harmoni di masyarakat.

Hasil dari Patroli Dialogis ini adalah pemahaman yang baik dari masyarakat terkait himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung.